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Résumé de I'étude :

L'objectif de la recherche est de mettre en évidence I'importance des exercices de
rééducation dans le développement des caractéristiques motrices des handicapés mentaux
Intermédiaires au Centre Psychologique Pédagogique pour Handicapés Mentaux de
tigahnif, wilaya de Mascara, les deux chercheurs se sont appuyés sur la méthode
expérimentale pour son adéquation au sujet de la recherche. Réalisant I'étude statistique,
les deux chercheurs ont conclu que le programme d'entrainement avait un impact sur la
rééducation motrice des handicapés mentaux (6-10 ans) d'intelligence moyenne. Enfin, les
deux chercheurs ont recommande la nécessité de réaliser des programmes de formation
pour les handicapés mentaux dans les centres psychologiques pédagogiques dans le cadre
des quotas d'activités sportives pour leur grand impact sur le développement des traits

cinétiques pour cette catégorie.
Les mots clés :

» programme de formation.
¢ motricité

« Handicapé mental (avec une intelligence moyenne)



Abstract

The objective of the research is to highlight the importance of rehabilitation
exercises in the development of the motor characteristics of the mentally handicapped
Intermediates at the Psychological Pedagogical Center for the Mentally Handicapped of
tigahnif, wilaya of Mascara, the two researchers relied on the experimental method for its
suitability for the research topic. Carrying out the statistical study, the two researchers
concluded that the training program had an impact on the motor rehabilitation of the
mentally handicapped (6-10 years) of average intelligence. Finally, the two researchers
recommended the need to carry out training programs for the mentally handicapped in the
pedagogical psychological centers within the framework of the quotas of sports activities

for their great impact on the development of kinetic traits for this category.
Keywords :

+ training program.
« motor skills

« Mentally handicapped (with average intelligence)
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